
令和元年度 第２回せたがや生涯現役ネットワーク世話人会議事要旨 

 

日 時：令和元年７月８日（月） 午後 5時～午後 7時 

出 席 者：世話人 兜山、鬼塚、片岡、藤田、石川、臼井、秋山、山根、志水 

市民活動・生涯現役推進課  生方、藤木 

場 所：ひだまり友遊会館 第 1会議室 

 

１ 〈協議事項〉 

（１）世話人会議事要旨の加盟団体向け周知について（当日追加協議事項） 

   事務局より世話人会議事要旨の加盟団体向け周知をどのように行っていくかについて確認がなされた。 

  協議の結果、事務局が作成する世話人会議事要旨をせたがや生涯現役ネットワークホームページに掲載し、

お知らせをメール配信することとなった。 

 

（２）新規事業のイメージと名称について 

   世話人会が主導し、補助金で行う事業についてテーマと名称を協議した。 

 

〈藤田氏〉 

・シニア現役プロジェクトと同レベルの事業をやるのは難しいのではないか。 

・シニア現役プロジェクトも「ＩＴ」と「人材」で分かれているが、どちらも「仲間づくり」をテーマにして

いる。「仲間づくり」というテーマで一本化してもよいのではないか。 

・ニーズがあるので、町会のＨＰ作成は継続していきたい。（４年間で１０町会を作成） 

・加盟団体からやりたい事業を募集し、世話人会は審査の機能を果たすのはどうか。 

 

〈片岡氏〉 

・人材グループとＩＴグループを１つのテーマとするのは難しいのではないか。分けて実施を行っていくテー

マであると思う。 

・地域活動への勧誘は今後も進めていきたい。 

・地域の会社等へ訪問して地域活動について紹介を行いたい。男性にどのように働きかけるかを考えていかな

くてはならない。 

・お祭りでチラシを配布するなどの広報のやり方にも工夫が必要だと感じる。 

 

〈鬼塚氏〉 

・シニア現役プロジェクトをそのまま継続するかどうかは検討を行う必要があるだろう。 

・モデル事業として令和２年度も１事業程度継続実施できないだろうか。 

・加盟団体の協力を得て新しい人を迎え入れるような事業は継続していきたい。 

 

〈臼井氏〉 

・人材グループで行っている講座は４年間でやり方が確立してきているので、今後も継続実施したらよいので

はと感じる。 

・調布市のように役所から地域活動の案内が対象者に送付することができればよいのではないか。 

 

〈兜山氏〉 

・人が集まるものは講演会など、企画が面白いものだと感じる。 



〈山根氏〉 

・公募で企画を募集するのがよいのではないか。 

 

〈秋山氏〉 

・活動団体一覧をさらに多くの方に知ってもらうような方法を検討したらどうか。 

・大人の学園祭を現状よりも大規模に行ったらどうか。 

・各地域でイベントを行えないだろうか。 

 

→補助金を利用する事業は令和２年度も１事業程度継続して行っていくこととなった。主催は生涯現役ネット

ワークとし、実行委員会形式で実施する。 

名称：あとおし講座（仮称） 

内容：人材育成（新規人材を獲得するもの） 

鬼塚氏、臼井氏を中心に８月１６日までに企画案と予算案を作成する。 

  

公募での企画募集は仕組みから検討する必要があるため、令和３年度開始を目標に今後も継続して検討して

いくこととなった。 

 また、大人の学園祭についても検討を行うこととする。 

 

（３）交流会の具体的な案について 

   第１回世話人会で検討事項となった、生涯現役ネットワークの交流会について協議を行った。 

 

  〈片岡氏〉 

  ・「世話人会と各団体との交流会」と「世話人会と各団体の代表者との交流会」の２つを行う必要がある

のではないか。 

  ・ワークショップを開催するのであれば各団体からテーマを募集する必要がある。 

  ・交流をするのであれば、参加者に意図を伝えなければならない。 

 

  〈藤田氏〉 

  ・ワークショップ（テーマごとの議論）を行いたい。 

  ・小規模なものでも繰り返し開催していくことを重視したほうがよいのではないか。 

  ・世田谷全域ではなく、地域に絞って交流会を開催していくのが良いだろう。 

 

  〈臼井氏〉 

  ・活動一覧のテーマでグループ分けを行うのはどうか。（隔月で開催できる。） 

  ・ワークショップのテーマを「夢の語り場」として開催するのはどうか。 

 

  〈石川氏〉 

  ・出かける企画は参加者が増えるので日帰りバス旅行で交流を行うのはどうか。 

 

  〈志水氏〉 

  ・各地域でターゲットを絞ったワークショップを行うのはどうか。 

  ・ワークショップの参加者は加盟団体に限らなくても良いのではないか。 

 



→第１回目はひだまり友遊会館でワークショップを含む内容の交流会を開催する。（日時等詳細は未定） 

 

（４）今後のスケジュールについて（令和元年度の年間スケジュールについて） 

  ・あとおし講座の企画案はメールで引き続き検討を行う。 

  ・令和元年度臨時総会の日程は９月２７日（金）とする。 

場所は下北沢で調整を行っている。 

 

（５）次回の世話人会の開催予定 

・日時：８月１６日（金） １７時～ 

・場所：ひだまり友遊会館 第１会議室 

 

次回世話人会では以下のテーマについて検討を行う。 

臨時総会の議案書確認 

交流会の具体的な案について 

あとおし講座について 


